



*Si nous acceptons notre pauvreté,  
notre incapacité même à prier comme il faut,  
Dieu alors ne pourra que répondre à notre prière  
et se laissera toucher.*

*Finalement,  
c'est un cœur d'enfant qu'il nous faut demander.  
Les enfants eux, ne revendiquent rien,  
car ils savent d'une certitude du cœur,  
que le Père les aime et veut les combler.*

Soeur Marie-Laetitia,  
Découvrir l'oraison

Noël



Envole-moi





*Il enviait, chagrin, l'essor de l'hirondelle  
Qui, se laissant porter par l'épaule du vent,  
S'évadait outre-mer sous les Cieux de l'Avent.*

*Il implorait : « Mon Dieu ! Si je pouvais, comme elle,  
De nuage en lumière aller, sans passerelle,  
Avec au fond des yeux l'allégresse d'un chant,  
Sûr que je rejoindrais dans le soir finissant,  
L'Étoile des bergers que je trouve si belle.*

*Il faudrait que soufflés par ma plume de bois  
S'envolent tous les mots que je prie à la fois  
Et que léger, mon cœur, s'attache à leurs jambages.*

*Alors petit poète entre rimes et Ciel  
Enfin je croiserais l'Étoile au gré des pages  
Lorsqu'elle effleurera l'Enfant, l'Emmanuel.*

*Ainsi soit-il.*

Marie-Claude Pellerin

